
一歩前へ
令和５年５月２９日発行

5月２５日（木）に東中祭体育の部が催されました。修学旅行から、間もないため、リハー
サルではうまくいかないこともありました。しかし、短い時間でも、練習に集中し、本番で
は一生懸命にそして楽しくそれぞれの競技を楽しむことができました。⾧縄や全員リレーで
は、練習し、工夫し、話し合い、本番では実力を出し切ることができました。各クラスごと
に、様々なことがあったと思いますが、「一歩前へ」進むことができたのではないでしょう
か。いい経験になりました。今回のことをこれからの学校生活にも生かしていきましょう。

・体育祭に向けて力を合わせ、練習するのは楽しかったです。周りの人ががんばっているのを見ると、
私もがんばらなくてはと思いました。来年は最後の体育祭になるので、今年よりも楽しみたいです。
・練習できる時間は少なかったけれど、体育の授業や朝練習でがんばってきたことを精一杯発揮する
ことができました。選抜つなひきや玉入れは保護者も先生も入って楽しかったです。練習も競技して
いるときも応援しているときもとても楽しかったです。
・最初から無理と言わず努力し続けることは大事だと感じました。リレーは1組が絶対に強いと思っ
ていましたが、本番では負けてしまったけれど後少しというところまでいけました。練習してきた成
果だと思いました。
・私は今まで体育祭が少し苦手でしたが、今回の体育祭で少し好きになりました。運動はあまり好き
ではありませんが、みんなでやれば楽しいと思いました。練習でしんどかったことも本番ではとても
楽しく感じました。去年は体調不良でリレーに参加できませんでしたが、今年は参加できて嬉しかっ
たです。
・一番心に残っているのは⾧縄です。みんなで２０５回も跳べてたので朝練をしてきてよかったと思
いました。この体育祭でクラスの仲がもっと深まったと思います。修学旅行から帰ってきてから練習
したので、少し心配だったけど、どの競技も成功できたのでよかったです。これからもみんな「全
力・協力」でがんばりたいです。
・僕が一番印象に残っているのは⾧縄です。まさか200回跳べるとは思わなかったのですごく達成感
がありました。もっと体育祭の練習をしたかったけれど、終わってみれば楽しかったと思いました。
・クラス全員が笑顔で体育祭を終えられてよかったと思います。競技の中でも⾧縄で一度も自分がつ
まらず200回も跳べたことがとても嬉しかったです。他にも応援で学年を越えて1年生や3年生が2年生
を一生懸命応援してくれたのが嬉しかったです。赤組としては負けてしまいましたが、来年は絶対に
勝ちたいです。
・体育祭は、みんなで協力できてとても楽しかったです。⾧縄では練習の成果が出たと思います。リ
レーは、走る順番を何度も考え直したり、バトンパスが上手にできなくて何度も練習したおかげでう
まくできました。これからも協力することがあるときは体育祭で学んだことを活かしていきたいです。
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